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Wohlhaupterstr. 14 

36093 Künzell  

 

 

 

 

         Künzell, den 25.4.2021 

An den  

Vorsitzenden der  

Gemeindevertretung 

Unterer Ortesweg 23 

36093 Künzell 

 

Anfrage für die Sitzung am 12.5.2021 

 

Seit einigen Jahren beteiligt sich die Gemeinde am Konzept „Blühstreifen“. 

 

Wir bitten den Gemeindevorstand um schriftliche und mündliche Beantwortung folgender 

Fragen.  

 

1. Welche Flächen (mit Angabe der Größe) sind in diesem Jahr dafür vorgesehen? 

2. In 2018 hat die Gemeinde eine größere Fläche (Kirchgrund Flurstück 128/18) von 7814 m2  

nahe der Neuen Mitte erworben. Wird auch diese Fläche dafür genutzt? Wenn nein, warum 

nicht? 

 

 

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

 

 

 




